

# Le Studio - vagabond -

Créé dans un camion Boxer (Peugeot), mon studio me permet d'avoir le confort et l'espace qu'un salon "fixe" peut offrir, en me déplaçant à la journée, j'apporte mes services au plus proche de chacun, principalement en milieu rural où ces services se font rares et sont même parfois inexistants.



L'écologie me tenant à cœur, je donne une seconde vie à vos cheveux pour aider à la dépollution de nos océans. Puis dans une démarche de développement durable je m'engage aux côtés d'authentic beauty concept et into the beard, marques véganes, bio et éco-responsable. Mon studio vagabond peut se stationner sur la place de votre village, dans votre camping, sur vos marchés de producteurs, près de votre maison de retraite ou de vos événements, tout est envisageable.

Le but est d'apporter des services et des prestations, auxquels une certaine population n'a pas ou plus accès facilement. Cette population doit généralement se déplacer dans une commune voisine, ou dans la ville la plus proche. Je pense également aux personnes n'ayant pas de moyens de locomotion, ou des personnes âgées dont le déplacement peut être difficile. Mais aussi aux personnes qui manquent simplement de temps, comme les parents au foyer ou les personnes qui travaillent à temps plein, aux mêmes horaires que les salons classiques.



Je propose des prestations de coiffure, comprenant des services techniques (colorations, décolorations,...), de coupes, et de brushing. Mes tarifs seront mixtes pour homme, femme et enfant, dépendront de la longueur et l'épaisseur de la chevelure de chacun et non de leur genre.

Je propose également des prestations de barbier, comprenant des services en taille, traçage et entretien de la barbe et/ou de la moustache, ainsi que le rasage à l'ancienne.

## Prêt à suivre mon aventure ?